

12.03.2008

Postulat

von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Parkplätze für das Restaurant Falken, welche im Zusammenhang mit der Umgestaltung der Schmiede Wiedikon aufgegeben werden sollen, erhalten werden können.

Begründung

Das Restaurant Falken Wiedikon gehört der Stadt Zürich. Wenn die Parkplätze für dieses Restaurant aufgehoben werden, wie dies im Zusammenhang mit der Umgestaltung der Schmiede Wiedikon vorgesehen ist, so ist dies eine Verschlechterung der Rahmenbedingungen für den Pächter dieses Restaurants. Ein solche Massnahme verschlechtert somit auch die Situation der Stadt Zürich, da ein Restaurant ohne Parkplätze schlechter verpachtet werden kann. Die Stadt Zürich kann unter Umständen für dieses Restaurant keinen Pächter mehr finden, welcher die sehr hohen Pachtzinse bezahlen kann.

